

1. Proyección a la Comunidad:

La institución se proyecta a la comunidad a través de la realización de las siguientes actividades: Escuela de padres: Se realizan conferencias cada período, en las que se invitan a unos profesionales de apoyo de la Universidad Pontificia Bolivariana, para que trabajen temas relacionados con la orientación de los hijos.

La invitación es abierta para todos los padres de familia de los diferentes grados, una para padres de familia de primaria y otra para los padres de familia de secundaria,

Actos especiales:

- Se hacen dos fiestas, una cada semestre, donde se invitan a los egresados y las familias de la institución para que participen en estas actividades que pretenden integrar a la gran familia ICRI.
- A finales del mes de agosto se hace un homenaje a los abuelos del hogar de ancianos, los estudiantes preparan la presentación en la que resaltan los valores del amor y la sabiduría.
- En el mes de noviembre se hacen los actos de graduación de los niveles de transición, quinto y once, a esta actividad se invita a los padres de familia.